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I. MUNICIPALIDAD DE CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL

A C T A N ° 77

1. En Calbuco, a 13 de noviembre de 2014.
2. El Señor Alcalde y Presidente del Concejo, saluda a los Señores Concejales y abre

la sesión en nombre de Dios y de la Patria.
3. Tipo Sesión: ORDINARIA.
4. Hora Inicio: 16:00 horas.

Hora Término: 18:15 horas.
5. ASISTENCIA.

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO.
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO SEÑOR RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ.

FUNCIONARIOS MUNICIPALES.
SEÑORA CAROLA SÁNCHEZ - DIRECTORA DIDECO.
SEÑORA TAÑÍA BAHAMONDE - DIRECTORA FINANZAS.
SEÑORA KAREN VICENCIO - DIRECTORA UNIDAD DE CONTROL.
SEÑOR ORLANDO BELLO - DIRECTOR SECPLAN.

PARTICIPAN

SECRETARIO.- SECRETARIO MUNICIPAL SR. LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL.

6. TABLA.
6.1 Saludos Sr. Alcalde.
6.2 Lectura Actas 70, 71 y 72
6.3 Correspondencia recibida.
6.4 Cuenta Señor Alcalde.
6.5 Asignación Municipal a Profesional Odontólogo Señor Felipe V., M$ 300.-
6.6 Asignación Municipal a Profesional Enfermera Cecilia Elizabeth Beltrán Vargas,

M$ 160.-
6.7 Asignación Municipal a doña Mariana Miranda Gallardo, TENS DESAM de M$

70.-
6.8 Asignación Municipal a Profesional Médico DESAM Rural Dr. Esteban

Valenzuela Pino.



6.9 Traslado y transferencia Patente de Alcoholes presentada por don JOSÉ MANUEL
CÁRDENAS ANTECAO, Chauquear - Isla Puluqui.

6.10 Acuerdo Leasing Adquisición Maquinarias y Buses.
6.11 Solicitud Club Deportivo José Miguel Carrera, cesión definitiva de terreno en
comodato.
6.12 Acuerdo PADEM 2015.
6.13 Informe cometido Concejal señor Ramón Andrade Chávez.
6.14 Horade Incidentes.

7. DESARROLLO DE LA SESIÓN.

7.1 LECTURA ACTAS

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Se ponen en discusión las Actas N°
70, 71 y 72.-

La Concejal Sra. Doris VÜIarroel manifiesta: Hay mucho problemas de tipeo en la
redacción de las actas, para que se corrija eso por favor.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: No habiendo más observaciones, se
dan por aprobadas las Actas N° 70, 71 y 72.-

7.2 CORRESPONDENCIA RECIBIDA.

1. Documento de don Víctor Raúl Munson, en donde manifiesta molestia por
problemas que aquejan a vecinos del Sector.

2. Of. Ord. N° 51 del 30 de octubre de 2014, del Departamento de Rentas y Patentes,
en donde adjunta solicitud de traslado y transferencia de patente de alcoholes de
Restaurante diurno y comercial de don Manuel Cárdenas Antecao.

3. Of. N° 107 de la Directora de Administración y Finanzas, en donde adjunta
Propuesta de Modificación Presupuestaria.

4. Ord. N° 1136 del Director del Desam, en donde solicita Asignación Municipal
Profesional Médico Desam Rural.

5. Documento del Presidente de la Escuela de Boxeo Luis Remolino Paredes de
Calbuco, en donde solicitan subvención municipal.

6. Documento del Presidente del Club de Adulto Mayor San Miguel de Chope, en
donde solicitan subvención municipal.

7. Documento del Presidente del Club Deportivo San Rafael, en donde solicitan
subvención municipal.

8. PADEM 2015.



9. Of. N° 107 DE LA Directora de Administración y Finanzas, en donde adjunta
Proposición de Modificación Presupuestaria.

10. Of. Ord. N° 269 de la Directora de Control, en donde adjunta informe trimestral
del avance del ejercicio programático presupuestario.

11. Documento del Club Deportivo San Fernando de Putenio, en donde solicitan
subvención municipal.

12. Documento de la Iglesia Evangélica Mundial "Arca de Noé", en donde solicitan
subvención municipal.

13. Documento de don Luis Garay Vargas, en donde solicita subvención para 8°
básico de la Escuela José Manuel Balmaceda.

14. Ord. N° 86 del Concejal Sr. Nelson Villarroel Castrillon, en donde reitera petición
sobre recordar memoria de Ex - Regidor de Calbuco Sr. Hugo Andrade Olavarría
(Q.E.P.D) y además relación a nombres en el sector de Pargua.

15. Ord. N° 87 del Concejal Sr. Nelson Villarroel Castrillon, en donde solicita lomo
de toro en calle Baquedano con Presidente Ibáñez.

16. Declaración de Patrimonio para funcionarios y autoridades formulario del DS. N°
45 de 2006, del Ministerio Secretaria General de la Presidencia.

7.3 CUENTA SR. ALCALDE.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Hay un cometido por un viaje a
Santiago con la Asociación Chilena de Municipalidades, como comisión de turismo,
para el congreso que va haber el próximo año, para fortalecer a los municipios en el
tema turístico, como podemos desarrollar el turismo poniendo en relieve lugares de
nuestra comuna.

El Seremi de Vivienda vino a informar las formas de cómo postular a los diferentes
subsidios de compra, arriendo y otros programas que tiene el Ministerio de Vivienda
para Calbuco y Pargua. También hicieron entrega de 80 títulos de dominio,

El Sábado hay una consulta ciudadana, esperamos que la gente nos indique su parecer
respecto al estacionamiento en la comuna, prioridad en cuanto a algunos proyectos y
con respecto a reglamentar el uso de bolsas plásticas.

7.4 ASIGNACIÓN MUNICIPAL AL PROFESIONAL ODONTÓLOGO SEÑOR
FELIPE CÁRDENAS V. DE MS300.-

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Asignación municipal al profesional
odontólogo señor Felipe Cárdenas por M$ 300.-



VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - NO
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ - NO
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - NO
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - NO
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Cuatro Votos: NO
Tres Votos: SI

ACUERDO
NO APROBAR ASIGNACIÓN MUNICIPAL A PROFESIONAL
ODONTÓLOGO FELIPE CÁRDENAS VILLARROEL POR M$300.-

7.5 ASIGNACIÓN MUNICIPAL A LA PROFESIONAL ENFERMERA CECILIA
ELIZABETH BELTRAN VARGAS DE MS160.-

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Asignación municipal a la
profesional enfermera Cecilia Elizabeth Beltran Vargas por M$ 160.-

VOTACION:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ ~ SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.

ACUERDO
NO APROBAR ASIGNACIÓN MUNICIPAL A PROFESIONAL ENFERMERA
CECILIA ELIZABETH BELTRAN VARGAS HASTA QUE E
DEPARTAMENTO DE SALUD APORTE MAYORES ANTECEDENTES
COMO PROFESIONALES ENFERMERAS EN EL MERCADO.



7.6 ASIGNACIÓN MUNICIPAL A DOÑA MARIANA MIRANDA GALLARDO,
TENS DESAM DE M$ 70.-

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Asignación municipal a doña
Mariana Miranda Gallardo, TENS Desam, por M$70.- la condición de ella es que
solicita Salacuna y como no tenemos, le entregamos este beneficio a través de este
bono.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.

ACUERDO
APROBAR ASIGNACIÓN MUNICIPAL TRANSITORIA DE M$70.- A
CONTAR DEL MES DE NOVIEMBRE DE 2014 Y HASTA EL 31 DE
DICIEMBRE DE 2014. QUE SE ENTREGA A LAS FUNCIONARÍAS CON
HIJOS MENORES DE DOS AÑOS POR NO EXISTIR SALA CUNA
EMPADRONADA POR LA JUNJI EN LA CIUDAD DE CALBUCO, A DOÑA
MARIANA MIRANDA GALLARDO, TENS DESAM.

7.7 ASIGNACIÓN MUNICIPAL A PROFESIONAL MEDICO - DESAM RURAL
DR. ESTEBAN VALENZUELA PINO.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Asignación municipal a profesional
médico - Desam Rural Dr. Esteban Valenzuela Pino.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI



ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.

ACUERDO
APROBAR ASIGNACIÓN MUNICIPAL AL PROFESIONAL MEDICO,
DOCTOR ESTEBAN VALENZUELA PINO - MEDICO INTEGRAL DEL
DESAM RURAL POR M$870.~ A CONTAR DEL MES DE NOVIEMBRE 2014
Y HASTA EL 31 DE DICIEMBRE 2014.

7.8 TRASLADO Y TRANSFERENCIA PATENTE DE ALCOHOLES
PRESENTADA POR DON JOSÉ MANUEL CÁRDENAS ANTECAO,
CHAUQUEAR - ISLA PULUQUI.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Traslado y transferencia de patente
de alcoholes presentada por don José Manuel Cárdenas Antecao, Chauquear - Isla
Puluqui.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - ABSTIENE
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Seis Votos: SI
Un Voto: ABSTIENE

ACUERDO
APROBAR TRASLADO Y TRANSFERENCIA DE PATENTE DE ALCOHOLES
DE RESTAURANTE DIURNO Y COMERCIAL PRESENTADA POR DON
JOSÉ MANUEL CÁRDENAS ANTECAO, DOMICILIADO EN CHAUQUEAR -
ISLA PULUQUI.



7.9 ACUERDO LEASING ADQUISICIÓN MAQUINARIAS Y BUSES.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Acuerdo Leasing adquisición de
maquinarias y buses, son dos retroexcavadoras, dos camiones y dos buses de 28
pasajeros. Considero que estos vehículos son realmente necesarios para la comuna,
por lo tanto solicito su aprobación.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ- SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por Unanimidad.

ACUERDO
APROBAR AUTORIZACIÓN PARA QUE LA I. MUNICIPALIDAD COMPRE
POR LEASING DOS RETROESCAVADORAS, DOS CAMIONES Y DOS
BUSES.

7.10 SOLICITUD CLUB DEPORTIVO JOSÉ MIGUEL CARRERA CESIÓN
DEFINITIVA TERRENO EN COMODATO.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Solicitud del Club Deportivo José
Miguel Carrera para la Cesión Definitiva de terreno en Comodato.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URÍBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI



RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.

ACUERDO
APROBAR ENTREGA POR ESCRITURA PUBLICA TERRENO DE
PROPIEDAD MUNICIPAL QUE SE ENCUENTRA EN COMODATO AL CLUB
DEPORTIVO JOSÉ MIGUEL CARRERA.

7.11 ACUERDO PADEM 2015.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: PADEM 2015.

(El Director del DAEM realiza su presentación y entrega una copia de ello a cada
Concejal)

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ- SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.

ACUERDO
APROBAR PLAN DE DESARROLLO EDUCATIVO MUNICIPAL 2015.-

7.12 PROPOSICIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL Y
SUBVENCIONES MUNICIPALES.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Proposición Modificación
Presupuestaria Municipal y Subvenciones Municipales.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
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CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ- SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.

ACUERDO
APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL Y
SUBVENCIONES MUNICIPALES A ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD
CIVIL DE CALBUCO.- CON LAS SIGUIENTES INDICACIONES: En aumento
de Ingresos - Licencias de conducir queda en MS2.500.- y Subvenciones Sector
Privado sube a MS2.500.-
SUBVENCIONES MUNICIPALES:
- Junta de Vecinos Huapi Abtao M$300.-
- Comité de Adelanto Virgen del Tránsito de Huapi Abtao M$800.-
- Club de Boxeo Remolino Pares MS500.-
- Club Deportivo Chile M$ 200.-
- APR El Rosario M$ 500.-
- Club Deportivo San Rafael M$200.-

7.13 SOLICITUD CLUB ADULTO MAYOR SAN MIGUEL DE CHOPE.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Solicitud Club Adulto Mayor San
Miguel de Chope.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.
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ACUERDO
APROBAR AUMENTO DE GASTOS POR SUBVENCIÓN MUNICIPAL
APROBADA POR M$ 300.- AL CLUB ADULTO MAYOR SAN MIGUEL DE
CHOPE - ISLA PULUQUI.

7.14 INFORME COMETIDO CONCEJAL SR. RAMÓN ANDRADE CHAVEZ.

El Concejal Sr. Ramón Andrade Chávez da un informe de su cometido a la Escuela
de Capacitación Primavera 2014: "La Cultura como valor Social: Herramientas y
Proyectos para concreción en el Desarrollo de la Comuna" a la ciudad de Pucón, al
Concejo Municipal.

7.15 HORA DE INCIDENTES.

El Alcalde Sn Rubén Cárdenas Gómez indica: Hora de Incidentes, se ofrece la
palabra.

La Concejal Sra. Ana Celia Díaz manifiesta: Reitero la solicitud del Club Deportivo
Putenio, están solicitando una subvención para baños públicos en su recinto deportivo.

Los Taxistas del paradero del Supermercado están solicitando que el paradero de taxis
básicos se reubique frente a la Municipalidad de Calbuco, porque actualmente están
frente al liceo politécnico, por lo tanto solicitan frente al supermercado.

Tengo un reclamo de un vecino muy conocido el Sr. Raúl Munson que habla sobre la
importancia de la pavimentación en Calle Esmeralda, ellos están solicitando un
estudio de solución a este problema.

La Concejal Sra. Doris Villarroel manifiesta: Me gustaría que se le dé respuesta al
Comité de Agua de Daitao, están pidiendo participar en el Concejo Municipal.

Situación para analizar con respecto a la postulación a los distintos programas de
mejoramiento, el hecho que haya venido el Seremi a informarnos en algunas
reuniones, pudimos constatar que hay una deficiencia en la entrega de información y
la gente no entiende con mucha claridad sobre todo cuando es de saneamiento básico.

Respecto a la situación de obra vial que hay en Esmeralda es un problema muy serio y
me gustaría que reuniéramos toda la carpeta de antecedentes para solicitar al SERVIU
una pronta solución y querellarnos contra el SERVIU.

Me interesa el proyecto del Mercado para empezar a trabajar.
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La situación de la plaza productiva del sector de la Vega, hay que revisar la lista de los
vecinos que realmente estén interesados en ocupar estos espacios.

El sistema de escalera de la Sala de la Cultura, nos olvidamos el acceso para quienes
tienen discapacidad, necesita urgente una corrección.

Había solicitado la factibilidad de iniciar los trámites para certificar con
denominación de origen la fiesta de las luminarias y el curanto gigante.

Me gustaría destacando el orden que se ha hecho en el Departamento de Obras, se
pudiese trabajar con la ordenanza arquitectónica.

Respecto al informe de cometido formamos la comisión de turismo con la Concejala
Pascuales, tuvimos una reunión con el señor Vitori, representante del Quisco y la
profesional de la Oficina de Turismo de Puyehue, se nos asignaron algunas tareas que
hay que trabajar.

El Concejal Sra. Patricia Pascuales manifiesta: Solicito que se vea la situación del
Sr. Munson.

Quiero consultar sobre la pintura del paso a peatones, no sé en qué situación esta eso.

Quiero corroborar lo que dijo la Concejala Ana Díaz, respecto a la carta del vecino Sr.
Luis Barría Álvarez, sobre cambio de paradero frente a supermercado Unimarc.

Poner en tabla estos dos kioscos de artesanos que están pendientes.

El Concejal Sr. Pedro Yánez manifiesta: Quiero tocar el tema de los paraderos, el
que esta frente al correo, no hay señaléticas y se forman muchos tacos.

El camión recolector de basura, no ha pasado en el Rosario hace ya muchas semanas,
los basureros están rebalsando.

Los paraderos de los fleteros en Dimarsa, Covepa y la Vega también habían solicitado
alguna vez paraderos.

Necesito un informe acabado en relación a las obras que se están ejecutando en estos
momentos con proyectos FRIL. En Pargua fui a la Sede Social y me dijeron que no
me podían dejar pasar porque el acceso estaba permitido solo para funcionarios
municipales, yo fui a fiscalizar porque es lo que me corresponde como Concejal y se
encontraban seis personas trabajando, siendo que se contrataron a 9 personas, eso es lo
que necesito saber.

La planificación de los caminos es muy importante, donde podamos saber cuáles son
los caminos más urgentes a mejorar.
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Quiero dejar en Acta las condolencias y un reconocimiento a la familia de don
Honofre Villarroel (Q.E.P.D) de quien hoy día fueron sus funerales, que el perteneció
al municipio, trabajó a honorarios por muchos años y lamentablemente todos sabemos
que los trabajadores a honorarios cuando se van no llevan nada y esto es culpa del
estado, ya que hoy existen muchos trabajadores municipales en las mismas
condiciones, lamentablemente a la gente se le reconoce cuando fallece y no en vida.

La Concejal Sra. Dorís Villarroel manifiesta: ¿Quien hace los diseños de las obras?
Porque también fui a ver la obra de Pargua y me pareció muy bonito el modelo.

El Director de Secplan Sr. Orlando Bello manifiesta: Ese diseño lo hizo el
Arquitecto de Secplan Camilo Drago.

El Concejal Sr. Nelson Villarroel manifiesta: Con fecha 5 de noviembre el Ex
Concejal y profesor jefe del 8° básico B de la Escuela Balmaceda don Luis Garay
Vargas, solicita $200.000.- porque quiere salir con su curso a una gira de curso de
termino de año.

En relación a la nota que envió el vecino Munson, yo también me adhiero a esa nota.

En cuanto al Rosario, yo quiero que el riego de predial lo haga Obras Hidráulicas,
porque seguimos aportando toda la vida a estos proyectos que han quedado chicos.

La Casa de la Cultura en la parte de la escalera, debiera haber un cierre perimetral para
defender el frontis, la entrada no esta tan clara tampoco, porque hay para
discapacitado pero no muy bien definido, hay muchos detalles por mejorar.

Los taxis básicos habría que dejar un estacionamiento a los discapacitados y que
entren algunos taxis y que los usuarios se corran.

No nos olvidemos buscar la solución al terreno del Club Deportivo Estudiantes.

En Ingeniería y Transito creo que podemos avanzar con un Decreto Municipal, que la
subida sea por Goycolea sea la bajada por Antonio Varas.

Los Campamentos en Calbuco, cuando estuve en reunión con Bienes Nacionales y
Serviu, Calbuco aparecía con un campamento y ahora hay 3, pero que pasa con los
otros siete, ellos dicen que todos los campamentos tienen la posibilidad de ser
apoyados.

Yo también quiero adherirme a la familia de don Honofre Villarroel (Q.E.P.D), yo lo
conocí mucho.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Nuestro sentimiento y pesar, por
parte de todo el Concejo Municipal a don Honofre Villarroel (Q.E.P.D)
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El Concejal Sr. Ramón Andrade manifiesta: Reiterar la solicitud del Ex Concejal
Sr. Luis Garay Vargas.

Reiterar la solicitud del enmarcado del estacionamiento de Concejales.

Quiero proponer al Concejo la factibilidad y de acuerdo a lo expresado en la
exposición que realice anteriormente con respecto al Plan Municipal de Desarrollo
Cultural de la Comuna de Calbuco para ser incorporando dentro del PLADECO,
porque creo que es importante tener las características que en otras comunas las
tienen, están incorporados todos los ejes involucrados tanto en Cultura como
educación, participación ciudadana, pueblos originarios, el patrimonio, proyecciones
artísticas y también relacionado con el turismo cultural local. Me gustaría que algún
profesional se dedique en plasmar un Plan Municipal de Desarrollo Cultural de la
Comuna e incorporemos a la participación ciudadana en conjunto.

Con respecto a la reunión del Sector del Dao, quiero decir que la comunidad lo estuvo
esperando señor Alcalde, porque la gente está muy inquieta y hay mucha oposición
respecto frente a la propuesta del Proyecto Santuario de la Naturaleza, porque eso
implica que los vecinos que han sacado sus productos del mar durante años hoy se
sienten pasados a llevar porque recién ahora con un proyecto que está siendo
terminado, están siendo participes o dando a conocer.

El tema de la playa Caracolito, hace años hemos planteado que se debería resguardar,
sin embargo existen muchos constructores de Rivera que trabajan allí, y la verdad que
cuando se hablo del borde costero quedamos en ver esta situación para que se ubiquen
a estos constructores en otro lugar.

El Sr. Alcalde y Presidente del Concejo levanta la sesión a las 18:15 hrs.

N CÁRDENAS GÓMEZ
DE COMUNA CALBUCO

LOEL VILLARROEL
SECRETARIO MUNICIPAL

CALBUCO, 13 de noviembre de 2014.


